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敬敬 賀賀

鄉 賢 何世柱先生 榮獲大紫荊勳章
本會永遠名譽會長 林樹哲先生 榮獲金紫荊星章
本會榮譽顧問 王英偉先生 榮獲金紫荊星章
本會理事長 王少華女士 榮獲銅紫荊星章
本會副監事長 施榮恆先生 榮獲銅紫荊星章
鄉 賢 李賢義先生 許奇鋒先生 榮獲銅紫荊星章

施榮懷先生 黃敏利先生 榮獲銅紫荊星章
本會青年交流促進會顧問 林 勁先生 榮獲榮譽勳章
本會青年交流促進會顧問 洪為民先生 獲委任為太平紳士
鄉 賢 王庭聰先生 黃永光先生 獲委任為太平紳士
鄉 賢 黃毅輝先生 盧錦欽先生 獲頒行政長官社區服務獎
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特首冀「一帶一路」港「帶路」
與新界青聯年輕人交流 寄語裝備自己「走出去」

■特首梁振
英日前出席
新界青年聯
會的高桌晚
宴，與年輕
人 輕 鬆 交
流。

■劉鳴煒昨與學生領袖互動暢談。
黃偉邦 攝

華人置業主席兼行政總裁劉鳴
煒昨日出席由港大及香港青協合
辦的「青年領袖教室」，與香港
的年輕人互動暢談。被學生問及
國家安全與人權兩者的關係時，
他認為，國家安全與人權兩者並非

「此消彼長」的關係，當局政策考慮要
做到平衡，只側重在其中一方會有問
題，「不過這個平衡點不容易找。」

智庫助民主發展 嘆港人少理
劉鳴煒昨日在活動中與年輕人大談香

港辦智庫事宜，他認為，智庫是民主發
展的重要配套，可惜香港人短視，只談
「近日熱話」，少理「長遠規劃」，氣
氛跟民主成熟的國家及地區不同。
被學生問及國家安全與人權兩者的

關係時，劉鳴煒指出，兩者並非「此
消彼長」的關係，其實是共生的，當
局政策考慮亦要做到平衡。他指出，
若國家安全未能做好，令國家出現分
裂、動亂甚至戰爭，在不安的社會，
基本上所謂的人權也難以得到保障。
反過來說，若一個國家沒有人權，那
麼該國家亦難以有穩定的社會，國家
安全也無法穩妥地實現。
他進一步舉例指，民主發展成熟的

美國，在「斯諾登事件」後，近日不
斷爭論國家組織應否繼續獲授權進行
竊聽以作反恐工作，這正正是很好的
例子，證明人權和國安兩者之間要作
出平衡，只側重在其中一方會有問
題。「不過這個平衡點不容易找，就
算只看（美國）民主黨或共和黨，同
一個黨內都有兩個極端的意見。」

■記者連嘉妮
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香港文匯報訊（記者 李自明）據報道指，獲特區
政府資助的團體華菁會，於2012年舉行青年內地實
習計劃，但至今仍未向實習生支付3,000元獎學金，
質疑華菁會內部行政混亂。民政事務局局長曾德成
昨日表示，團體獲資助後，必須按照申請書所列詳
情籌辦有關計劃，不可作任何形式修改；如未獲同
意更改計劃內容，政府有權撤銷撥款，秘書處會跟
進事件。

北上實習生投訴 華菁會未付獎學金
「街工」立法會議員梁耀忠昨日在立法會提出書面
質詢稱，青年事務委員會獲政府撥款推行青年內地實
習資助及交流計劃，但有實習生投訴，華菁會自2012
年至今仍未支付3,000元獎學金，質疑華菁會內部行政
混亂，「委員會有否就上述兩個資助計劃的評審標準
進行檢討？委員會如何監察獲資助的實習和交流活動
的內容和質素，以確保善用公帑？」

曾德成昨日書面答覆說，兩個資助計劃均有客觀
評審準則，其中申請團體是否具有相關經驗及其往
績是重要的考慮因素，申請團體的政治取態並非評
審準則之一，委員會每年均會檢討評審準則，如有
需要，可作修改，「當團體獲得資助後，必須按照
申請書所列詳情籌辦有關計劃，不可作任何形式修
改，如未獲同意更改計劃內容，政府有權撤銷撥
款。」
曾德成強調，如對「青年內地交流資助計劃」和

「青年內地實習資助計劃」有意見或建議，均可向委
員會秘書處反映，秘書處會跟進事件。

曾德成：資助計劃倘違規將撤撥款

梁振英日前出席新界青年聯會的高桌
晚宴，與年輕人輕鬆交流。梁振英

表示，在「一帶一路」的國家經濟發展
藍圖下，香港擁有背靠祖國及「一國兩
制」的優勢，讓香港可以扮演「超級聯
繫人」的角色，亦可起到國家經濟「走
出去」的「帶路」作用。他強調，特區
政府會不斷跟進「一帶一路」的發展，
持續了解箇中的實質內容，亦相信香港
在亞投行建設中可以做好「庫務」的相
關工作。

港科研獲歐美青睞
梁振英續指，香港除了擁有金融及貿易
等傳統優勢外，「科研」也是一大重要部

分。最突出的例子是瑞典卡羅琳醫學院，
這個負責頒授諾貝爾醫學獎的醫療科研機
構，選擇落戶香港，全因香港和西方科研
環境較接近；另一例子是美國康奈爾大學
動物醫學院，早前已開始和香港城市大學
合辦課程。這些都是香港作為「超級聯繫
人」角色的例子。

自己一代「鋪橋搭路」
梁振英強調，在「一帶一路」的大策

略下，他這一代的成年人就是去「鋪橋
搭路」，做好「耕田」工作，將來開花
結果時，時代就屬於今天的年輕人，由
他們將「一帶一路」完成及發揮。
他鼓勵年輕人「走出去」，到境外把

握好契機，「以英國、美國、日本為
例，這些國家的專業人士和管理人才，
願意走去外地工作的數量非常多」，又
指香港人大都通曉「兩文三語」，這正
正是「走出去」的條件，寄語年輕人裝
備自己，在「兩文三語」方面下苦功，
準備接棒。

籲挺盡快成立創科局
會上，有年輕人問到如何改善香港較注

重學業，忽視創意發展的情況。梁振英乘
勢「賣廣告」，呼籲大家「支持創新及科
技局盡快成立」。他又讚揚香港年輕人有
創意，但樓價高，令創業難度較大，強調
政府必定會處理好土地短缺問題。

香港文匯報訊（記者 李自明）

國家「一帶一路」發展戰略為香港

帶來重大發展機遇。特首梁振英在

一青年活動上表示，香港會積極參

與「一帶一路」，甚至希望比內地

城市走得更前，為國家起到「帶

路」的作用。他又形容他這一代的

成年人，應在「一帶一路」下做好

「耕田」工作，寄語年輕人裝備自

己及敢於「走出去」，將來完成宏

圖及發揮成果。

香港文匯報訊（記者 李
自明）特首梁振英明日前赴
深圳，拜訪深圳市委書記馬
興瑞和深圳市市長許勤。陪
同特首出訪的包括政務司司
長林鄭月娥、財政司司長曾
俊華、運輸及房屋局局長張
炳良、政制及內地事務局局
長譚志源、保安局局長黎棟
國、發展局局長陳茂波、創
新及科技諮詢委員會主席楊
偉雄、行政長官辦公室主任
邱騰華及特區政府新聞處處
長聶德權。梁振英將於同日
下午返港。
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